

## 智光山公園都市緑化植物園

# 2022 春のバラフェスタ音楽コンサートが開催

5月21日(土)・22日(日) 3年ぶりに「春のバラフェスタ」音楽コンサートが、智光山公園都市緑化植物園事務棟前特設ステージにて開催されました。文団連からは、21日に「さやま・川の街合唱団&狭山少年少女合唱団」、個人会員の平田公弘さんが主宰するフルートアンサンブル「ベルトピア」が Duo で出演。また22日には「ラ・フォーレ アンサンブル」と「狭山オカリナクラブ」が出演しました。



21日午後は激しいにわか雨に見舞われ一部の演目を室内に移動して対応しましたが、好天に恵まれた22日は、芝生広場で開催されたフリーマーケットも含め、終日沢山の来場者で賑わいました。



さやま・川の街合唱団  
狭山少年少女合唱団



ベルトピア Duo



ラ・フォーレ アンサンブル



狭山オカリナクラブ

## 狭山市民展に招待展示…山崎光雄氏

令和4年6月29日(水)~7月4日(月)の会期で狭山市民交流センターにて開催される第39回狭山市民展に、当連合会副会長で狭山美術家協会会長の山崎光雄氏の日本画が招待展示されます。山崎氏は市内中学校の美術家教諭を務めながら、毎年大作に取り組み、身近な風景を墨の濃淡の美として創作してこられました。毎年のように大きな展覧会に入選されていますが、最近は創画展に注力しているそうです。今回の狭山市民展で展示されるのは、過去の院展・日展・創画展での入選作品など5点です。



暮色 山崎光雄 (第46回創画展入選)

## 埼玉県文化団体連合会から小川忠史会長が「文化選奨」を受賞



令和4年5月25日(水)に埼玉県文化団体連合会の総会および第55回文化選奨授賞式が行われ、同連合会市町村文連部門の推薦により、当文団連会長の小川忠史氏が文化選奨を受賞しました。当文団連に於いて長年の経験を活かして文化活動を引率し尽力してきたこと、また会長として地域文化の振興に寄与し、発展興隆に努める姿勢が高く評価されたものです。授賞式では、文学・美術・芸能など他部門の推薦者も含め受賞者8名に表彰状と記念品が贈呈されました。

文化選奨受賞者8名と齋藤県文連会長(白バラ)  
ご来賓の高柳副知事と高田埼玉県教育長